
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1148 回 例会 （2024 年 1 月 26 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…手に手つないで

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・令和6年能登半島地震への義援金のお願い
・米山奨学金終了生終了式・歓送会 開催のご案内

2月18日（日）15：00 ～　第一相澤ビル
◎ロータリー財団　より

・ポールハリスフェロー　ピンバッジ
◎ロータリー米山記念奨学会　より

・第18回　米山功労クラブ　感謝状

■幹事報告

◎例会変更
・大和中ＲＣ

2月 8日（木）→2/10(土)第６グループIMに振替
2月15日（木）→2/11(日)建国記念日による休会
2月22日（木）→2/23(金)天皇誕生日による休会
2月29日（木）→夜間移動例会「東慶州RC合同例会」
3月14日（木）→夜間移動例会「ロータリー句会」

■スマイル

松本　豊会長・森　志朗幹事
本日は松本年度上期総括と今野貴史会員による新会員
卓話となります。松本会長、今野会員、宜しくお願い致し
ます。

岡見　健君
先週の例会は「お金」の件、大変参考になりました。岸野
委員長の性格が出ていたと思います。また有効な卓話例

会をお願いします。

田口幸一君・井　寛明君・北村正敏君・松澤修身君
伊藤　一君・新川　勉君・今井美咲君・関野耕正君
岩堀美子君・遠藤典孝君・今野貴史君・能勢健一君
山口昌興君・難波真奈美君・守屋孝則君・神崎　進君
関原敏文君・東三枝子君・三竹厚行君
スマイルボックス

■会長タイム

皆さんこんにちは。まずは先週の例会、職業奉仕委員
会の皆さんお疲れ様でした。著名な方の講演という事で、
三橋貴明先生にお金や税、経済についてお話をいただき
ました。例会後、岸野委員長とも話したのですが講演をも
う30 分、質疑も 30 分でもう1 時間程度とっても良かった
なとその辺が逆に残念だった様に感じてしまいました。著
名な方の講演と言うとスポーツ選手や芸能人などの講演だ
と聞きたい人も多いのですが、やはりロータリーは「入りて
学び」に基づき、勉強になる講演を開催する事が大事な
事だと実感いたしました。

さて元日の地震についてですが通常でも金沢から輪島
辺りまでは 3 時間近く掛かるうえ、日本海に突き出た半島
の突端部という地域的に相当特殊な場所、さらにここのと
ころの猛寒波の追い打ちで大変な状況だと推察致します。
建物やインフラの被害状況も未だ全体を把握しきれていな
い様ですが、賀詞交歓での小松 AG の挨拶にもあった様
に建物自体が耐震性の低い構造である事も一因ですが、
長期に渡り群発地震が発生しており建物にそのダメージが
積み重なってきてもいたようです。

また建替えや耐震補強をしても子供達は都会に出てし
まっており、後継者のいない家にお金を掛けても仕方がな
いとの理由もあるようで、三橋先生の講演にもありました
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本日の例会行事は2本立てで前半は会長幹事担当、クラブ協議会上期総括です。例年半期を振り返り上期の活動の報
告を兼ねて例会行事を開催してきましたが、今期は上期については出来るだけ簡潔に報告する事とし、最後の年間総括
にて一年をしっかり振り返り今後のクラブの発展につなげていただきたいと考えました。

アフターコロナの年度でここ数年間、活動が制限されてきましたが今年度は出来限りコロナ以前の活動に軌道を戻
す事を心掛け年間行事計画をたてました。会員の皆さんも慣れるまで大変だったとは思いますが、最後までなにとぞ宜
しくお付合いお願いします。そして後半は会員組織委員会の担当で今野会員の新会員卓話が例会行事です。今野会員は
お兄さんが海老名ロータリークラブに在籍されており、ご兄弟でロータリー会員となられました。今後の活躍を期待し
ましょう。

が、一極集中政策による過疎化の弊害が災害時の被害や
支援の遅れ、情報の発信や把握などに影響してしまって
いるようです。まずは政府には被災者の支援そして生活再
建への道筋を一刻も早くお願いしたいと思います。

さて本日の例会は、2 部制で前半は私の年度の上期を
振り返る例会行事を企画しております。資料は例年の如く
能勢会員が素晴らしい資料を作成してくれました。そして
後半は今年度入会された今野会員の新会員卓話です。大
分クラブとも馴染んできていると思いますので、緊張もな
く無難にこなしていただけるのではないでしょうか。

■今日のお花

ストック（南ヨーロッパ）
花言葉（永遠の美・求愛）

アルストロメリア〈濃〉（南米）
花言葉（エキゾチック・持続・未来への憧れ）

■例会「上期総括」

担当：松本　豊会長

2023-2024 厚木県央RC 【松本年度】

山口県央RCの皆さんと

７７月月度度例例会会
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３⃣小松AG訪問

２⃣ 「職業奉仕
とロータリ－」
厚木ロータリー
パスト会長
柳田純昭様

担当：職業奉仕委員会

１⃣新川年度
から松本年度
へ引継ぎ

宮田さん入会
４⃣例会：「会員増強
準備例会」
・上田博和様
（小田原城北RC）
・岩澤あゆみ様
（茅ヶ崎RC）
・木村隆也様
（小田原RC）

担当：会員組織委員会

８８月月度度例例会会
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１⃣田島ガバナー
公式訪問

２⃣ 「地区補助金
事業 第1 回ウ
ルトラユニバー
サル野球大会」
について

担当：
奉仕プロジェクト委員会

３⃣ 「残暑親睦
夜間例会」
催眠術師

担当：
会員組織委員会
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1100月月度度例例会会
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２⃣「25 周年を皆
で振り返りましょ
う」

担当：
クラブ管理運営委員会

今野さん入会

１⃣「ロータリー
財団」を学ぶ
講師：RI第2780地区
パストガバナー
大谷新一郎様
（相模原南RC）

担当：職業奉仕委員会

３⃣「地区補助
金事業
ウルトラユニ
バーサル野球
大会報告」

担当：
奉仕プロジェクト
委員会

４⃣ 『Polio Day
夢の音楽

CHARITYCONCERT』

９９月月度度例例会会
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１⃣「ロータリー米山
記念奨学事業とその
現況について」

担当：職業奉仕委員会

３⃣ 「お月見親睦夜間例
会」
アトラクション：
『芸能人格付けチェック』
IN厚木県央RC

担当：会員増強委員会

２⃣ 「そうだラオスへ行こう」担当：奉仕プロジェクト委員会

1122月月度度例例会会①①
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１⃣クラブ協議会 次年度理事役員及び会長ノミニーの選挙が行われ以下のメンバーが選出されました。

会長エレクト 関原 敏文会員
副会長 田口 幸一会員
会長ノミニー 山口 昌興会員
幹事 難波 真奈美会員
会計 高畑 幸夫会員
理事 岸野 義人会員
理事 臼井 欽一会員
理事 森 志郎会員
理事 東 三枝子会員
理事 能勢 健一会員
SAA   北村 正敏会員

上上期期のの奉奉仕仕活活動動
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Ａ：あつぎ鮎まつりにてエンドポリオ募金＆翌日早朝清掃

Ｂ：「地区補助金事業 第1 回ウルトラユニバーサル野球大会」

Ｃ：献血活動

Ｄ：その他、厚木市少年野球大会のメダル授与式
やソフトボールチャレンジカップ、柔道大会への
協賛は継続しています。

以以上上、、22002233--22002244上上期期総総括括ででししたた。。下下期期ももよよろろししくくおお願願いいいいたたししまますす！！

1111月月度度例例会会
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2⃣「献血活動」

１⃣チャーターナイト記念例会。山口県央ロータリー
クラブ様から、４名の方をお招きしました

３⃣「地区大会」

1122月月度度例例会会②②
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２⃣テクノロジーの進化による産業革命をテーマに、各業界の会員に座談会形式でお話しをしてもらいました。
担当：職業奉仕委員会

３⃣「厚木4 クラブ合同賀詞交歓会準備」＆「宮田会員による新会員卓話」

４⃣今年最後の例会は、親睦クリスマス例会

上上期期aanndd  mmoorree
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オープンカークラブ

米山奨学生 陳 玟奎 君

ゴルフ同好会

関原会員 ジャズナイトにて演奏
今井会員第一子ご出産

■例会「新会員卓話」

担当：今野貴史君
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■四つのテスト

春日清則君

■ソングリーダー

難波真奈美君

■SAA

松澤修身君

■スマイル発表

宮田　潤君

■出席報告

足立　進君

■ロータリーの友紹介

佐藤新也君

■米山功労者・RC財団PHF ■ご出産おめでとうございます

今井美咲君・せいがちゃん

■出席報告　＜会員41名、出席対象41名＞

1 月 26 日例会　　出席 31 名　　欠席 10 名　　出席率 75.61%


